

Mensaje del Director

El encabezar desde 2017 la firma DTZ Topete Zepeda y fungir como Presidente Nacional de Asertis por el bienio 2020 – 2022, me representa un honor y alto compromiso con nuestros clientes, colaboradores, socios y asociados. Cuando ponemos al centro de toda decisión a las personas, respetando su dignidad, nos permite tomar las mejores decisiones.

Nuestro compromiso es compartir nuestra experiencia y conocimientos de todos y cada uno de los que conformamos DTZ Topete Zepeda para lograr prestar un servicio de calidad, con responsabilidad y apegados a la ética profesional que requieren los negocios y nos exigen nuestros clientes.



Mtro., CPC y PCCAG Gilberto Horacio Topete Horta **Socio director de DTZ Despacho Topete Zepeda**

Horacio tiene más de 22 años de experiencia, en las áreas de auditoría, consultoría fiscal y tecnologías de información, especializándose en trabajos como “Enajenación de Acciones, Due Diligence, Auditoría Forense ó Fraudes, Auditoría Financiera y Fiscal, Auditoría Gubernamental e IMSS, implementación de Soluciones Tecnológicas en SAP y Oracle, así como ha dirigido trabajos de Aseguramiento de Calidad en la implementación de distintos ERP”. Es actualmente socio director de DTZ Topete Zepeda y Presidente Nacional de Asertis, entre su formación académica tiene una Maestría en Materia Contable, Financiera y Tributaria en Desarrollo Sustentable por el Colegio de Contadores Públicos de Guadalajara Jalisco, A.C. (CCPG), Diplomado en Formación Social por la Confederación USEM / UNIAPAC, siendo seleccionado como Presidente de su Generación, cuenta también con los siguientes diplomados “Certificación en Prevención de Lavado de Dinero y Financiamiento al Terrorismo 2017”, Diplomado en Impuestos Internacionales 2020, Diplomando en Fiscal 2015 todos ellos por el CCPG, es Contador Público Certificado General y Contador Público Certificado por Disciplina en Contabilidad y Auditoría Gubernamental ambas certificaciones otorgadas por el Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C. (IMCP). Como parte de su actividad profesional es miembro de la Comisión de Control de Calidad del “CCPG” desde 2016 siendo actualmente su Presidente por el bienio 2020 – 2021, miembro de la Comisión Administradora Calidad del “IMCP” 2020 – 2021, miembro de la Comisión Regional de Control de Calidad del “IMCP” 2021, miembro de la Comisión de Investigación Profesional (COINPRO) 2020 – 2021, miembro de la Comisión de Dictamen desde 2011, miembro de la Comisión de Sector Gobierno 2011-2016, miembro de la Comisión de Seguridad Social desde 2011 todas ellas del CCPG y miembro en rango de Fiscalista Honorario de la comisión de derecho fiscal y seguridad social del Colegio de Abogados de Jalisco Constituyente Luis Manuel Rojas, A.C.